

岩手県国際交流協会の皆様

ご無沙汰いたしております。

中国の旧正月（春節）を過ぎて、やっと仕事に気を向けることができるようになりました。

こちら、中国山西省ではだんだん暖かくなり、氷が融け始め、春の足音が聞こえるようになっております。今年は霽がかかる日が多いので、旧正月でも環境を守るために爆竹を鳴らすことを例年より減らしました。

2013年は旧暦の蛇年です。蛇年大吉をお祈りいたします。

さて、私は旅行会社の仕事を続けて頑張っております。

私は、主に日本との旅行業務を担当しているので、去年の釣魚島（尖閣諸島）問題で、大きい影響を受けております。

マスコミなどの影響で皆さんも旅行の安全を心配したかと思いますが、心配されるようなことはありません。今まで、日本人のツアー客は中国各地に旅行し、各地でいろいろな友好交流も行っておりますので、確かな友好関係が根付いています。なので、安心して中国旅行を行えますので、日本人の皆様の中国への旅行をお待ちしております。中日友好がこれからも未永く続くことを信じています。

石割桜、不来方城、北上川、、、夢の中で私はよく盛岡に居て、友人の皆様に出会っています。

私は2000年に帰国して、2003年にも岩手県を再訪したことがあります。いつかまた帰りたいです。盛岡にいたとき、息子は4歳でした。皆様はまだ覚えているでしょうか。今は身長も伸び、高校2年生になっています。息子の学校は冬休みが終わり、先週から授業が始まりました。高校を卒業したら、日本へ留学することを考えているようです。

3月11日の東日本大震災は二年が過ぎましたが、皆様はどのような思いでしょうか。私は、いつもあの地震を思い出して、震災の被害にあわれた皆様のことが気になっております。

岩手の友人の皆様、中国に来られたら、声をかけてください。

大歓迎いたします。

元国際交流員 耿非祥